
大宮（理数）・
荒井　陽人さん（岸川中）
「最高の塾　スクール21川口北教室」
僕は小学６年生の終わりから、スクール21川口北教室に入塾しまし
た。入塾当時は、同じ小学校の人はおらず、また初めての月例テスト
など、不安でいっぱいでした。しかし、先生方の明るく分かりやすい
授業のおかげで、そんな不安は吹き飛びました。それからは、塾に行
くのが楽しくなり、定期テスト期間の土日は塾に７時間以上いること
もありました。それでも、休憩時間に友達や先生方と遊んだり雑談し
たりすることで乗り越えてきました。受験期には、毎日塾で10時間くらい勉強しました。とて
も疲れましたが、目標を定め、共に励まし合って乗り越えてくることができました。「受験は団
体戦」とよく聞きますが、まさにそうであるとこの身をもって実感しました。入塾当時、44しか
なかった偏差値も、受験前には70を超えるようになり、無事志望校に合格することができま
した。この塾に入って、素晴らしい先生方や友達に出逢い、勉強したこの３年間は、本当に幸
せでした。本当にありがとうございました！

栄東(東・医)
合格

２０１９年度　川口北教室合格体験記

大宮・
新井　麗央さん（岸川中）
「思い出がたくさんできました。」
まず、僕はスクール21川口北教室で３年間勉強できて本当に良かっ
たです。川口北教室の先生たちはとても親切で、どんな質問でも理
解できるまで答えてくれました。僕は中学１年生の時、分からないこ
とが多かったので入塾したけれど、先生たちが分かりやすく丁寧に
勉強を教えてくれたことで、すぐに成績も伸びました。
２年生のときには上のクラスに入り、勉強もさらに難しくなったけれ
ど、先生たちのおかげで、しっかり理解していくことができました。また、先生たちは親切なだ
けでなく、とてもおもしろく、楽しい人ばかりでした。
入試直前、僕は非常に緊張していたけれど、その緊張もほぐれるほど、先生たちはおもしろ
かったです。僕はこのスクール21川口北教室で経験したことすべてが大切な思い出になっ
ています。川口北教室の先生、本当にありがとうございました。高校でもがんばります。

栄東（東・医）
合格

浦和一女・
生天目　知美さん（里中）
「初志貫徹」
私は小６から川口北教室にお世話になりました。初めは学習習慣を
つけていくことが目的でしたが、中学生になり一女の説明会に行っ
た時、学校の雰囲気がとても素晴らしく思え、この時からこの高校に
合格したいという気持ちが勉強をするときのモチベーションになり
ました。３年からは入試関連のテストや授業が増え、今までのように
成績が上がらないことが多くなり、不安になる時もありました。しか
し、私の周りで努力している人たちを見ているととても刺激を受け、朝から夜まで続く講習
会も、一日がとても短く感じるほど集中して取り組むことができました。そして松尾先生を始
め、先生方の熱心なご指導のおかげで精神的にも自信が生まれ、入試当日は落ち着いて受
験することができたのだと思います。合格発表の日、掲示板に自分の受験番号を見つけた時
の感動は今でも忘れられません。そして、この塾で勉強してきたからこそ、合格した時の達成
感が格別なものになったのだと思います。４年間ありがとうございました。

淑徳与野（選抜Ａ）
十文字（スーパー特選）
合格

市立浦和・
早狩　綾乃さん（上青木中）
「「たくさんの出会いに感謝!!」
私は川口北教室に通っていて良かったと思うところが２つあります。
１つ目は、学習面だけでなく心の面まで支えてもらえたことです。12
月の冬休み直前まであった部活動と勉強との両立ができたのは、私
のことを常に気にかけて、明るく声をかけてくれた先生方のおかげ
です。疲れていても頑張ろうと思える環境にいつも支えられていま
した。
２つ目は、周りの人の意識の高さです。長時間の勉強がつらくなった時に、周りの生徒のみん
なが頑張っている姿に刺激を受けて、再び自分もやろう!!と思えました。土日も自習すること
が出来たので、家とは気持ちを切り替えて集中することができました。
たくさんの情報と経験を持った先生方に出会えて、自信を持って受験に臨むことができて、
自分の可能性も広げることが出来ました。今は、家族・先生・友達に感謝の気持ちでいっぱ
いです。ありがとうございました。

桜丘
合格

大宮・
大西　健太さん（幸並中）
「ありがとうスクール21」
僕は、他の大宮高校を受ける受験生よりも内申が低く、３年間で40
以上をとったことが１度もありませんでした。そのため、本番の学力
検査では他の人より多く点数をとらなければなりませんでした。しか
し、最初の頃の北辰テストの偏差値では、大宮高校合格はとても厳
しいものでした。特に、平均点が高い英語と理科の点数が低く、60
点台だった時もありました。その後の夏期講習では、これらの教科を
中心に勉強を進めることで、北辰テストで良い結果をとることができました。ノートにまとめ
るといった勉強をすることより、問題をひたすら解くことで、得点力が上がったと実感できま
した。最後の最後までこの方法で勉強し、いろいろな問題に対応できる力をつけたことで、
合格することができました。内申が足りなくて不安な人もいると思いますが、塾で出される
課題と、今自分に必要な課題を行い、定着させれば、合格することがきっとできると思いま
す。最後に、ずっとサポートして下さった先生方にはとても感謝しています。本当にありがと
うございました。

開智・栄東
合格

浦和一女・
山田　桃果さん（里中）
「自分が成長できた場所」
私は、２年生の初めの方に入塾しました。私は数学が泣くほど苦手
で、一度20点台をとってしまったこともありました。そんな私ですが、
当日の点数では苦手な私でも60点以上をとることができました。そ
れも、先生方が親身になり、丁寧に教えて下さったからです。北辰な
どで思うように点数がとれず、悩んでいた私を支えてくれたのは先
生方でした。また、点数の取り方、問題への取り組み方を個人の特徴
に基づきながら考え教えてくれました。そのおかげで、自分も努力しなければと勉強に対し
て意欲的に取り組むことができました。約２年間の塾生活で印象に残っているのは、夏期講
習です。夏期講習では、夏休みのほぼすべての日を丸一日塾で過ごしました。宿題も多く、と
てもつらかったですが、知識が増えたり、SUの人と仲良くなれたことは良い思い出です。他
にも、入試１ヶ月前に行ったそっくり模試のおかげで、当日は全く緊張することなく臨めまし
た。どんなときでも支えてくれた先生方、仲間のおかげで勉強が楽しかったです。この塾が
大好きです。本当にありがとうございました！

大宮開成
合格

浦和一女・
Ｋ・Ｈさん（鳩ヶ谷中）
「スクール21で良かった！」
私は、中３の夏期講習からSUクラスに入りましたが、１日の勉強量と時間がとても多く、日常
的な勉強の習慣が無かった私はかなり戸惑いました。しかし、SUの仲間たちや先生方と一
緒にがんばっていくうちに勉強に対する意欲が湧いてきて、自分から進んで勉強に取り組
めるようになりました。塾での授業や課題をこなしたり、毎月の北辰テストや学力判定模試
で自分の苦手を見つけ、それを１つずつ無くしていくことで成績を上げることができました。
思うように成績が上がらなかったり、模試の結果があまり良くなくて私が落ち込んでいると
きは先生方や仲間が励ましてくれ、そのおかげで入試当日まで走りきることができました。
スクール21に通っていなかったら、一女の合格は難しかったと思います。先生方、SUの仲間
たち、本当にありがとうございました。今、受験生のみなさんのがんばりは決して無駄にはな
りません。しっかりと目標を決め、それに向かって最後まで絶対にあきらめずにがんばって下
さい。

大宮開成（先進コース特待）
武南（特進コース３年特待）合格

大宮・
鈴木　翔青さん（岸川中）
「川口北教室と仲間たち」
僕は中二の冬に川口北教室に入ったのですが、入塾テストの偏差値
は50ありませんでした。最初はＲというクラスだったのですが、先生
の声かけで選抜クラスのSUという県立御三家を目指すクラスに入
りました。最初、僕はクラスで一番点数を取ることができなかったの
で、みんなより少し早く、三月から本格的に勉強に取り組むと、先生
方のアドバイスもあり、すぐに成績が上がり、大宮高校を目指せるレ
ベルになりました。川口北教室の良いところは、成績が上がることだけではなく、たくさんの
仲間がいることです。僕の学年には60人以上の仲間がいたのですが、毎日自習にくると必
ず誰か自習をしている人がいて、自分も頑張ろうという気持ちになることができました。僕
が大宮高校に合格できたのは川口北教室というすばらしい環境があったからです。本当に
ありがとうございました。

大宮開成（特進選抜先進）
合格



スクール21川口北教室　048-268-1181
お気軽にお問い合わせください。

川口北教室の合格者の
みなさんからメッセージを
いただきました。
みなさん合格おめでとう！
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市立浦和・
山野　桜さん（上青木中）
「三年間の塾生活で学んだこと。」
私は中一の授業が始まる頃、小六の三月にこの塾に入塾しました。
一年、二年となんとなく定期テストをやり過ごし、中三になるまでは
あまり勉強への意識はありませんでした。定期テストの内容はその
時だけ集中的にやって、テストが終わったら復習をせずに次の単元
へ進めていたため、中三の最初の頃には中一で習ったことのほとん
どを忘れてしまっていました。私は夏期講習の間ずっと部活動が続
いていたので、クラス内での成績が夏休み明けにはとても低くなったり、北辰テストでの偏
差値が下がったりなど、思うように上手くいかないことがとても多かったです。しかし、最後
まであきらめずに勉強することができたのは、中一の時から教えていただいている信頼でき
る先生方がいらっしゃったからです。最後まで支えてくださったこと、本当に感謝しています。
他の人とどんなに差がひらいてもあきらめないことの大切さを教えてくれたのは川口北教
室の先生方です。本当にありがとうございました。

淑徳与野・淑徳
合格

蕨・
長壁　優太さん（上青木中）
「川口北教室に入って変われたこと」
僕は約３年間スクール21川口北教室に通っていました。中学１、２年
生の頃は部活などがあって、塾のある日は忙しく、勉強と部活の両
立が大変でした。塾に来てからもボーっとしている事が多くて、疲れ
て寝てしまうこともありました。そのため、塾や学校のテストでなか
なか良い成績がとれず、先生から何度も注意を受けていました。そ
んな僕に、三者面談などで先生が真剣に話をしてくれたことで、少し
ずつ自分でも勉強するように変われたと感じています。３年生になって、夏期講習などで１日
中塾にいるようになると、友達がどんどん増えて、大変な勉強も教え合って乗り切ることが
できました。また、授業や宿題でわからない所は自分が納得できるまで先生が教えてくれた
ことで、しっかり理解できました。僕が志望校に合格できたのは、これまで支えてくれた先生
や一緒にがんばってきた仲間のおかげです。川口北教室で勉強してきて本当に良かったで
す。ありがとうございました！

大宮開成（Ⅰ類）・叡明（特進選抜）
合格

蕨・
別當　公基さん（上青木中）
「身についた実力」
僕は中学３年生の夏休みから入塾しました。初めのうちは塾での生
活に慣れておらず、話せる人も同じクラスにあまりいなかったので、
少し緊張していました。しかし徐々に塾での生活に慣れ、話せる人も
増えていき、長かった夏期講習も、不思議と苦に感じませんでした。
むしろ、先生方の面白く、そして分かりやすいご指導のおかげで、自
分が日々新たなことを知り、実力がついて来ていることを、北辰テス
トや学力判定模試などを通して実感することができ、塾に行くのが楽しみになっていきまし
た。
また、先生方は質問に必ず答えて下さります。そのおかげで、自分の疑問が解消され、より学
力がつきました。無事に志望校に合格することができて、大変嬉しいです。約半年間、ありが
とうございました。

淑徳（スーパー特進）・京華（Ｓ特進）
合格

川口市立・
松﨑　未莉さん（岸川中）
「スクール21に入って良かった。」
私は３年生の春期講習からスクール21川口北教室に入塾しました。
初めはすごく緊張していましたが、優しくておもしろくて明るい先生
方と、同年代の塾生のおかげで、毎回塾に行くのが楽しみになりまし
た。私は６月ぐらいから塾の授業がない日には自習に行くようにな
り、受験が近くなった頃には、塾が家のような存在になりました。
北辰テストや塾で行う模擬テストなどの点数が低く、落ち込んでい
た時には、教科ごとに先生方が補習などをやってくれました。そのおかげで、テストをやって
いくうちにどんどん点数が上がっていきました。また、夏期講習や冬期講習などでは、分から
ないところは授業後に分かるまで教えてくれました。長い期間あるけれど、先生方が楽しく
授業してくれたり、塾の友達がいたりしたからこそ、乗り越えていけました!!私が合格できた
のはこのスクール21に入って先生方に授業をしてもらえたからだと思います。本当に感謝し
ています!!私はスクール21の先生方が大好きです!!ありがとうございました。

浦和麗明・叡明
合格

蕨・
渡邉　絢音さん（上青木中）
「吹奏楽と勉強」
私は中学校では、吹奏楽部に所属していました。そのため、他の部活
よりも引退が遅く、10月頃まで部活と勉強に追われる毎日が続きま
した。特に夏期講習では、みんなが朝から塾に来ている中、私は夜し
か参加できない日が多くて、とても焦りを感じていました。でも、焦れ
ば焦るほどテストの成績は伸びなくなり、さらに不安な気持ちになっ
ていました。そんな時でも、スクール21川口北教室のあたたかい先
生方は、「大丈夫！」と言って、何がいけなかったか、それをどう改善していくかなど、本当に丁
寧に指導してくださいました。
私がいたクラスのSGでは、みんなとても仲が良く、雰囲気の良いクラスでした。中には同じ
志望校だったり、同じような不安を抱えている人もいて、お互い励まし合いながら頑張るこ
とができました。
これまでどんな時も支えてくださった先生方、友達、家族には、とても感謝しています。本当
にありがとうございました。

武南（選抜）・淑徳巣鴨（選抜）
合格

蕨・
田中　桃花さん（岸川中）
「最後まで努力した受験勉強」
私は小学校６年生の終わりに入塾し、約３年間お世話になりました。私が本格的に受験勉強
を始めたのは、部活を引退してからでした。勉強してもなかなか成績が上がらなかったので、
放課後から夜まで毎日塾に通うようになりました。メリハリをつけて効率よく勉強するよう
に努力しました。模試の結果が悪くて不安な時もありました。特に、英語は内容が難しく、長
文の量の多さに苦戦しました。だから、隙間時間に単語を暗記し、毎日英語長文を読むよう
にしました。
スクール21の先生方や家族が勉強できる環境を作ってくれたり、つらいときに支えてくれた
りしたおかげで、乗り越えることができました。また、最後まで目標に向かって地道に努力す
ることの大切さを改めて実感することができました。蕨高等学校に合格できて本当によかっ
たです。これからも周りの人に感謝の気持ちを持って頑張りたいと思います。今までありがと
うございました。

武南・桜丘
合格

市立浦和・
前城　優海さん（岸川中）
「受験は団体戦」
みなさんもこの「受験は団体戦」という言葉を聞いたことがあると思
います。僕はこの言葉についてその通りだと思います。なぜなら、ス
クール21川口北教室の先生方や生徒のみんなが一丸となって受験
に取り組んだことにより、合格をつかみとることができたからです。
スクール21川口北教室の先生方は、とても熱心な方が多く、いつも
手厚い指導を受けることができました。模試で結果が悪く、落ち込ん
だときは、励ましてくれました。ですがその中でも、僕が一番受験の中で支えとなったのは、
SGのみんなです。SGはとてもアットホームなクラスでした。なので、みんなお互いに支え合
い、わからないところはみんなで教え合ったりしていました。僕は、そんなSGが心の支えでし
た。新３年生のみなさんも、同じクラスの人たちと支え合って、受験にのぞんでください！応援
しています。

東京成徳大（特別進学）
武南（特進）合格


